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DISCUSSIONE   C.C.  PUNTO 6)  ODG  27.04.2022 VARIAZIONI DI BILANCIO  
  
Vicepresidente Vannucci :” Parola al Sindaco”. 

Sindaco:” Andiamo come di consuetudine  a fare le variazioni di bilancio un po’ in tutti i 

consigli comunali, però insomma, a fine aprile con l’assestamento è un momento importanti 

per le variazioni, perché venendo fuori quello che è il risultato d’amministrazione, in questo 

caso è un avanzo importante, si vai poi con le variazione ad applicarlo in questa sede una 

parte, una piccola parte diciamo così, rispetto all’importante risultato di 780.000€ perché 

come vedete  dalla tabella analitica, diciamo informale che alleghiamo comunque sempre con 

le motivazioni per rendere più chiare e trasparente tutte le variazioni, dall’avanzo di 

amministrazione 2021 dall’avanzo libero vengono in questa sede imputati solo 250.000€ sui 

780.000€ perché 530.000 li lasciamo fermi a fronte della verifica degli equilibri 

l’assestamento generale di bilancio che ci sarà appunto ….in quella sede avremo modo anche 

di capire come sarà andato l’imu della prima rate, delle prime rate di nettezza urbana, e anche 

comunque come saranno andate le utenze dei primi 6 mesi dell’anno. Potremo capire se ci 

sarà la possibilità di spendere ulteriori risorse dell’avanzo per delle opere ma spese una 

tantum, oppure mantenerla a garanzia degli equilibri. Le variazioni in realtà sono più alte 

rispetto a 250.000€ perché abbiamo trovate altre risorse rispetto all’avanzo, in modo 

particolare c’è specificato nella seconda riga  della prima pagina della tabella 106.000 che 

vengono fuori da diverse economie, ma la più importante sono 96.000€ del tetto della scuola 

materna di Bibbiena stazione perché appunto l’avevamo finanziata con risorse proprie ma 

adesso  avendo vinto il finanziamento tornano libere le risorse che avevamo stanziato; dopo 

di che trovate tutte le specifiche delle spese sia  correnti che in conto capitale divise come al 

solito per unità organizzativa, tutte le variazioni insomma che apportiamo in questa sede sia 

per quanti riguarda magari piccole cifre che sono richieste dagli uffici sia per quanto riguarda 

cifre magari più importanti proprio come indicazione scelta politica ma in questo caso 

soprattutto nelle spese di investimento e vado a citare le più grandi 60.000€ per il tetto della 

scuola materna come avevamo detto prima, 80.000€ per le progettazioni, 20.000€ per i lavori 

del giardino del palazzo comunale, poi altre come 15.000€ un progetto in fototrappole che 

vorremo portare  o ancora le spese d’investimento sul turismo 12.000€, 10.000€ acquisto 

attrezzatura” 

Consigliere Righini (Bene Comune):” Che progetto è questo delle fototrappole?” 

Assessore Frenos:” In pratica è, c’è sempre questo problema dell’abbandono dei rifiuti, e 

abbiamo nel tempo abbiamo provato, in pratica viene fatto con una società di Arezzo, legata 

ad Aisa, che ci ha presentato questo progetto, che faranno con 5 fototrappole moniteranno 

tutto il territorio, ci sarà in questo pacchetto anche la presenza di ispettori che vedremo in 

giro a visionare e controllare le varie isole ecologiche, quindi questo progetto porterà questa 

cosa qui. Perché quello che avevamo noi con quella comprata a suo tempo, la passata 

legislatura non aveva fatto grandi risultati, perché la gestione è molto complicata, invece loro 

ci faranno lo sbobinamento, faranno l’istallazione, poi faranno tutti i controlli e ci daranno il 

risultato.” 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Una domanda per quanto riguarda l’energia elettrica, 

avete già fatto delle considerazioni su quello che è già accaduto quanto sta incidendo 
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l’aumento dell’energia elettrica, capire come la gestiamo con il contratto di gestione 

dell’energia, illuminazione pubblica e se abbiamo pensato ad esempio a …illuminazione 

pubblica durante la notte, incominciare a fare un po’ di risparmi in vista del” 

Vice Sindaco Caporali:” Si diciamo che il contratto purtroppo è un pò bloccato perché noi 

avevamo fatto alcune osservazioni proprio in giunta ed avevamo passate all’ufficio finchè le 

valutasse nel contratto che abbiamo in essere, abbiamo pensato di spengerle in alternanza la 

notte, abbiamo fatto  di accenderle più tardi, di spengerle un pochino prima la mattina, ma 

ecco sono tutte cose che vanno a dare responsabilità a norma del contratto, responsabilità nel 

caso in cui succede anche un banale incidente, al gestore della pubblica illuminazione perché 

ha la manutenzione di queste, entro 24 ore per esempio deve intervenire per mettere al posto 

le lampade che non sono attive. Questo va un po’ in contrasto con quello che è il contratto, 

però non è escluso che lo prendiamo in mano e lo rivediamo anche insieme a loro, perché non 

è, è anche stupido pensare di non potere intervenire su un contratto firmato alla luce di tutte 

le problematiche che ci sono. Dove è possibile interverremo di sicuro, ma non solo 

sull’illuminazione, ma anche sulla gestione calore che altrettanto darà del problematiche sul 

punto di vista della spesa, mi riferisco appunto alla gestione degli impianti di tutte le scuole, 

dei palazzi comunali, quindi le strutture comunali dal punto di vista energetico ci saranno 

delle valutazione da fare e speriamo di entrare nel piano dei contratti firmati. Al momento non 

abbiamo ancora verificato perché siamo ancora nell’ultimo trimestre 2021, però ovviamente 

vediamo quello che succede nelle nostre case. Il Sindaco parlava di luglio, luglio avremo 

sicuramente….” 

Sindaco:” Faccio come ha fatto Beppe Sala a Milano, sono sicuro che in televisione non ci 

andrò lui ci è andato, ma rimango umile, lo cito perché il sindaco di Milano ha fatto un 

intervento molto duro nell’ultimo consiglio comunale verso il governo, dicendo che è un 

governo che non ascolta Milano, e più in generale i comuni non è un governo, perché, appunto, 

a fronte a questi aumenti delle utenze se è un problema per noi figuriamoci per Milano, lui ha 

proprio detto chiaramente mi prenderò la responsabilità di fermare oi servizi perché non si 

potrà andare avanti. Ma volevo dire …su Milano perchè Milano e non capivo bene il motivo 

della sua esternazione, è vero che più grande e avrà un aumento die costi maggiore, ma sarà 

proporzionato alle entrate. Il problema è che evidentemente sui comuni molto grandi, sulle 

città come nel suo caso, il problema del covid della pandemia ha davvero colpito duro. Questo 

si capisce dal dato dei trasferimenti aggiuntivi fine covid che sono stati dati se vi ricordate 

anche a noi, il famoso fondone covid a fine 2020, 400.000€ a Milano 450.000.000€ sono stati 

nel 2020 e 440.000.000 nel 2021, in totale a Milano lo stato ha dato quasi un miliardo per 

spese covid, comunque a ristoro di mancate entrate dovute alla pandemia, quest’anno zero, ha 

detto Sala nel suo intervento e quindi lui è preoccupato. Comunque dico questo se il sindaco di 

Milano fa un intervento del genere, pubblicamente in un consiglio comunale, fa ben sperare 

che il governo si possa muovere davvero nel  trovare delle risorse da destinare ai comuni, per 

queste spese. Insomma, ripeto se siamo se fossimo solo noi sarebbe diverso, ma insomma con 

Milano tutte le grandi città e i comuni d’Italia si spera davvero che possa arrivare un aiuto 

concreto. Pubblica illuminazione quasi 100.000€ e 300 tutto il resto. A star bassi si rischia 200 

o 300€ in più. Per questo teniamo questa quota d’avanzo a garanzia degli equilibri.  



 
3 

 

Vicepresidente Vannucci :” Altri interventi? Si passa alla votazione, astenuti? Contrari?  4, 

Rossi, Righini, Galastri e Vannucci. Favorevoli? 10. Il consiglio approva. Immediata 

eseguibilità? Astenuti? Contrari? Favorevoli? Stesso esito. A questo punto se non ci sono altre 

situazione il consiglio è chiuso” 


